



Comité Technique du Service de Santé
des Armées

Dans le Service de Santé des Armées, renforçons la **CGT** !!!

Pour la troisième fois, tous les personnels de tous statuts du service de santé des armées sont appelés à élire leurs représentants dans le Comité Technique de Réseau. Cette nouvelle instance a depuis 7 ans, remplacé la CICPC créée en 1991.

Tout au long de ces deux premiers mandats, nos représentants CGT n'ont eu de cesse de dénoncer la politique de régression sociale menée dans notre Ministère et qui n'a pas épargné le service de santé des armées.

Les multiples réformes de la carte militaire ont conduit à plusieurs fermetures d'établissements et menacent encore de plein fouet le SSA sur 3 de ses piliers fondamentaux : **La recherche, la formation, le ravitaillement sanitaire.**

Grâce à la lutte des personnels impulsée par la CGT, des fermetures d' HIA ont pu être écartées mais le projet de service 2014/2020 qui préconise des rapprochements avec la santé publique et privé, sous l'égide des ARS reste porteur de dangers et nous incite donc à ne pas baisser la garde.

C'est d'autant plus vrai depuis la scandaleuse fermeture du prestigieux **hôpital du Val de Grâce** et la décision de fusion de l'HIA Robert Picqué avec l'Hôpital Privé Bagatelle.

NON, nous n'acceptons pas cette fusion qui n'est rien d'autre que la fermeture déguisée de notre HIA et nous la combattons de toutes nos forces car elle fragiliserait à terme, l'ensemble du service de santé des armées.

Tout au long de ces deux mandats nos élus CGT ont également contribué à obtenir des avancées significatives pour les salariés :

- La prime de service pour les fonctionnaires paramédicaux;
- Le Mémento sur les horaires de travail des personnels civils;
- Les groupes de travail sur les RPS au sein de

nos établissements.

D'autres sujets font toujours l'objet de groupes de travail spécifiques comme ceux sur les agents en distorsion d'emploi et le dialogue social.

Pour gagner du progrès social et faire reculer les plans de casse, nous aurons encore besoin que les salariés se mobilisent, comme ils l'ont d'ailleurs fait à plusieurs reprises, en se rassemblant devant le siège de la DCSSA et aussi en manifestant devant leurs établissements pour dire **NON** à toutes les tentatives de privatisations de leurs missions.

POUR GAGNER, UNE SEULE SOLUTION : L'ACTION, AVEC UNE CGT QUI SERA TOUJOURS AU CÔTÉ DES SALARIÉS ! Afin de donner plus de force à ces actions et plus de force aux syndicats de la lutte qui les soutiennent, une occasion historique va se présenter au travers des élections du 6 décembre prochain.

Pour le Comité Technique de Réseau du Service de Santé des Armées : Un nombre encore plus important d'élu(e)s CGT (2 sièges actuellement), dans cette instance ministérielle dont tous les représentants ont à présent le droit de vote (alors que la CICPC ne représentait qu'un simulacre de négociation), serait véritablement de nature à donner plus de poids à nos luttes revendicatives, pour répondre aux besoins des salariés.

La CGT invite donc les personnels du SSA, de tous les établissements et de toutes les catégories, à faire du 6 décembre 2018 le rendez vous de l'action, EN VOTANT POUR SES CANDIDAT(ES) SANS MODÉRATION !

Jevotecgt le 6 décembre

Liste des candidats CGT

1	MARIN Tania	HIA BEGIN SAINT-MANDE	11	GAULTIER Emmanuelle	ERSA MAROLLES
2	LECAPITAINE Pascal	HIA DESGENETTES LYON	12	MAINGE Monique	HIA DESGENETTES LYON
3	TIFEAU Clément	HIA PERCY CLAMART	13	MORAGUES Bernadette	ERSA MARSEILLE
4	HOSTEING Carole	HIA BEGIN SAINT-MANDE	14	GODARD Céline	PCA FLEURY LES AUBRAIS
5	LOSH Catherine	HIA LEGOUEST METZ	15	ROSSI Gérard	HIA SAINTE-ANNE TOULON
6	ERARD Sylvain	ERSA MAROLLES	16	LE VERGE Eric	HIA CLERMONT-TONNERRE BREST
7	BAUGE Fabienne	ECMSSA ORLEANS	17	DENIS Carmen	HIA ROBERT PIQUE BORDEAUX
8	SILVESTRE William	HIA LAVERAN MARSEILLE	18	RIBERO DA SILVA Maria	HIA BEGIN SAINT-MANDE
9	CORNIC Elisabeth	HIA CLERMONT-TONNERRE BREST	19	JARAVEL Denise	HIA DESGENETTES LYON
10	SAMOUN Vincent	ECOLE VAL DE GRACE PARIS	20	PLANCY Béatrice	HIA PERCY CLAMART

ÉLECTIONS du 6 décembre 2018, votez 

